



## Nota de prensa

---

### **Stadium Casablanca y Homsa Sport Pádel triunfan en el Campeonato de Aragón por equipos de 2ª Categoría**

Pádel Indoor Aragón y Stadium Casablanca en categoría masculina y Homsa Sport Pádel y CD Montecanal en femenina serán equipos de primera categoría en la temporada 2015 tras un torneo de mucho nivel y emociones fuertes.

Zaragoza, lunes 7 de abril de 2014.- Las instalaciones del club SoccerWorld de Zaragoza fueron testigo este fin de semana del ascenso de cuatro equipos a la máxima categoría del pádel aragonés por equipos. El gran pádel desplegado por Pádel Indoor Aragón y Stadium Casablanca en chicos y por Homsa Sport Pádel y CD Montecanal en chicas no encontró rival a lo largo de las rondas y les permitirá contarse, el próximo año, entre los 8 mejores equipos de la Comunidad en sus respectivas categorías. Los partidos congregaron a casi 240 jugadores y jugadoras de 16 equipos distintos de toda la geografía aragonesa. Además, las eliminatorias contaron con gran presencia de público, que pudo disfrutar de partidos de alto nivel y mucha emoción y propició un gran ambiente durante todo el fin de semana.

Así, el torneo comenzaba el sábado con los cruces de cuartos de final. En el cuadro masculino, tres eliminatorias rápidas: Pádel Indoor Aragón, Tennis Osca y Stadium Casablanca se deshacían de Montecanal B, EM El Olivar y Tiro de Pichón por tres contundentes 5-0. Mientras, Montecanal tenía que sudar y mucho para deshacerse del correoso equipo de Pádel Calatayud por un ajustadísimo 3-2 que mantenía la emoción al filo del mediodía.

La tarde comenzaba con las eliminatorias por el descenso, en las que Calatayud no tenía problemas para deshacerse del EM El Olivar por 5-0 y la SD Tiro de Pichón sufría de lo lindo para mantenerse en Segunda División venciendo a Montecanal B por 3-2.

Decididos ya los equipos que descendían, era el turno de las semifinales, la ronda más importante, ya que la victoria marcaba el ascenso a Primera Categoría y, por tanto, el derecho

a estar entre los 8 mejores equipos de Aragón en 2015. Así, nadie se guardó nada y, con todas las cartas sobre la mesa, la potencia de Pádel Indoor y de St. Casablanca se hizo palpable, venciendo los primeros por 4-1 a Osca y los segundos pasadas las 10 de la noche a CD Montecanal en una eliminatoria entre dos grandes conjuntos que se decidía por pequeños detalles. En la final Stadium Casablanca acertó en la composición de las parejas e hizo valer la calidad de jugadores como Ignacio Rosés, subcampeón de Aragón +40; Jesús Sancho, campeón de Aragón +40; unidos a incombustibles como Buzzanca y Ruiz para alzarse con el triunfo final por 4-1.

Por su parte, las chicas de Homsa y Montecanal tuvieron unos plácidos cuartos de final, venciendo a Pádel Calatayud y Tennis Osca, respectivamente, por sendos 3-0. No lo tuvieron tan fácil Pádel Zaragoza, que se impuso al EM El Olivar B por 2-1, y Stadium Casablanca, que hizo lo propio con el EM El Olivar A.

El descenso mandaba a Tercera a Tennis Osca, que no podía con el EM El Olivar A, y al EM El Olivar B, que se veía superado por el potente equipo de Pádel Calatayud. Por su parte, las semifinales deparaban dos eliminatorias bonitas. Las chicas de Pádel Zaragoza lo dieron todo pero no pudieron con un Montecanal que venció 2-1, siendo el punto decisivo obra de las cadetes María Pelayo y Natalia Martínez, que celebraron el punto y el ascenso en la pista con sus compañeras tal y como la ocasión merecía. Por la otra parte del cuadro, Homsa pudo con el potente equipo de St. Casablanca y se coló en la final también con un 2-1 en el marcador. En la final las chicas de Homsa tiraron de experiencia y calidad, y se alzaron con el título por un contundente 3-0 sin perder ni un solo set.

Los cuadros y resultados finales del torneo pueden consultarse en <http://arapadel.com/Page.aspx?id=55>

La Federación Aragonesa de Pádel agradece a través de estas líneas a todos los equipos y jugadores su excelente comportamiento deportivo durante todo el torneo, así como al numeroso público asistente su ánimo y afición. También transmite su agradecimiento al club por todas las facilidades prestadas y al equipo arbitral por su trabajo durante todo el fin de semana.

## Federación Aragonesa de Pádel

Avenida Ranillas, 101 - Semisótano  
Casa de Federaciones  
50018 Zaragoza  
617 28 98 30

## Contacto:

[prensa@arapadel.com](mailto:prensa@arapadel.com)  
D. Javier Allué Campo, Jefe de Prensa de la FAP  
617 28 98 30  
[www.arapadel.com](http://www.arapadel.com)